

Antrag Nr. 05-O-26-0119
CDU-Fraktion

Betreff:

Baumscheiben und Pflanzstreifen in der Anton-Hehn-Strasse (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Baumscheiben und Pflanzstreifen in der Anton-Hehn-Strasse von Unrat und Unkraut gereinigt werden.

Begründung:

Zwar fordert die Stadt Wiesbaden immer wieder die Eigentümer der Anwesen in der Anton-Hehn-Strasse auf, Ihre Bürgersteige zu reinigen, doch sie selbst lässt ihre Grundstücke verlottern. Das ist unserer Meinung nach ein unhaltbarer Zustand. Von der Stadt sollte man erwarten, dass sie mit gutem Beispiel vorangeht.

Mainz-Kostheim, 21. Oktober 2005

Prof. Dr. Alfred Malcherek